Patientenbericht K.W Thema Bluthochdruck

Ich fühle mich wie neugeboren. Die 3er-Kombination hat voll gewirkt:

- 1. Ernährungsberatung: Ich war der Meinung, diese sei überflüssig, denn ich weiß eh alles, aber da lag ich grundfalsch! Sie haben mir essentielle Tipps gegeben, die nirgendwo in den Büchern stehen, aber auf die es gerade ankommt. Diese Denkanstöße sind Goldes wert. Und noch was: Wir Patienten wissen vieles, aber wir brauchen einen gewissen Anstoß, damit wir mit der Umsetzung beginnen.
- 2. Aderlass: Hier war ich der Meinung, dass er nur der Blutreinigung dient, aber ich bemerkte bald, dass auch mein überhöhter Blutdruck verschwand und auf normale Werte zurückging.
- 3. Hydro-Colon-Therapie: Dass nach der 2. Hydro noch immer massenhaft Schleime herauskommen, das habe ich nicht für möglich gehalten. Ich werde mich in Zukunft periodisch befreien, von diesen in mir heranwachsenden Ablagerungen aus Schleimen, Toxinen, Fäkalien usw. denn alles zusammen bildet eine wahre Brutstätte für Parasiten, Mikroben, und vor allem für Krebszellen. Für ihre Super-Bauchmassage Frau Dr. Zizenbacher möchte ich mich ganz besonders bedanken, denn diese ermöglichte erst diese massiven Ausscheidungen.

Abschließend noch: Die "3er-Kombination aus Ernährungsumstellung + Aderlass + Hydro" waren ein durchschlagender Erfolg: Blutdruck normalisiert, Darm entschlackt, Körpergewicht etwas weniger, übelriechende Körperausdunstungen weg, leichte Kopfschmerzen weg, klares Denken zurück, innere Einstellung zu Ernährung verbessert. Ich habe den Teufelskreis aus falscher Ernährung und den daraus resultierenden Folgen durchbrochen und verlassen und fühle mich jetzt pudelwohl.

Danke vielmals, und beim nächsten Aderlass sehen wir uns wieder. Karl W.